

La buena salud de nuestro fútbol base...



Escuela benjamín del CF La Solana.

El fútbol base continúa muy vivo en La Solana. Por un lado, el CF La Solana gestiona su escuela de benjamines, con 60 chavales matriculados que trabajan a las órdenes de 4 monitores. Por otro, la Escuela Municipal de Fútbol sigue fuerte, con alrededor de 250 alumnos inscritos, entre equipos de chicos y de chicas. Dos buenos ejemplos de la excelente salud que atraviesa nuestra cantera. En la imagen, dos de los equipos que jugaron un reciente torneo en La Moheda, organizado por el CF La Solana.



Alevines de la EMF.

...Y también de nuestro baloncesto

La Solana acogió la Minicopa de Castilla-La Mancha de Baloncesto, organizada por la nueva Asociación de Clubes (APBCLM), una escisión de la Federación Autonómica. Fue el domingo 21 de febrero

en el pabellón 'Antonio Serrano', con la participación de 8 equipos de categoría alevín. Gran actuación de los nuestros, con triunfo para el conjunto masculino y subcampeonato para el femenino. Enhorabuena a ambos.



Alevín masculino de la EMB, campeón de la Minicopa.



Alevín femenino de la EMB, subcampeón de la Minicopa.